
 

 

 

 

 

 

 

 

一歩先を目指すために、 
なりたい自分に向かって進んでいきたい 

 ９月２９日（金）に「節目の会」が行われました。この時に、「代表の言葉」として、２年生山下優華さん、４
年生村松友希哉さん、６年生鈴木獅竜さんが、お話をしてくれました。３人のがんばりや、これからのめあて
が伝わるすてきなお話でした。紹介します。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

勝間田小学校だより  

節目の会号２ 

2年代表  

私は、がんばったことは、2つあります。 

1つ目はリズム縄跳びです。私は、1段から9段ま

で合格しました。最初は、うまくできませんでした。だ

から、休み時間に友だちと一緒に練習したり、わから

ない技を教え合ったりしました。そうすることで、自分

も跳ぶ順番を覚えることができました。 

 18 段を合格できたときは、とてもうれしかったで

す。20 段にも合格して、みんなのお手本になれるよ

うになりたいです。 

 また、運動会でも、友だちと協力をして 1 年生をサ

ポートできるようにがんばりたいです。 

 がんばったことの 2つ目は、授業での発表です。私

は、1 年生の時は、あんまり発表をすることができま

せんでした。だから、挑戦のステージでは、自分の考

えをつくるという目標を立てました。自分の考えが持

てることで、近くの友だちと考えを伝え合うことがで

き、自信をもって発表をすることができるようになりま

した。でも、声が小さいときや、先生の方を向いて話

してしまうことがありました。次の絆のステージでは、

みんなの方を見て、大きな声でやさしく話せるように

したいです。 

4年代表  

 僕が、前期にがんばったことは 2つあります。 

1 つ目は、あいさつです。あいさつでは、みんなに

元気になってもらいたいと思って、自分から先に、笑

顔であいさつをしました。 

みんなが笑顔になってくれたので、僕も気持ちよく

なりました。あいさつってみんなが元気になれるか

ら、ぼくは、あいさつはいいなと思いました。 

2 つ目は、リズム縄跳びです。リズム縄跳びでは、

うまくなりたいと思って、技を覚えました。じんたくん

やさらさんは、とても上手なので、真似をしてがんば

りたいと思いました。 

家でも自分で練習をしました。二重跳びができる

ようになってうれしかったです。 

あいさつとリズム縄跳びでがんばったことを次は

運動会で生かしたいです。 

運動会では、あいさつやリズム縄跳びと同じよう

に、みんなで力を合わせて二人三脚やリレーをがん

ばりたいです。自分のことだけでなく、みんなの気持

ちを考えながら、動きたいです。そして、一歩先へ感

動できる運動会にしたいです。 



 

3人とも堂々とした態度で、代表の言葉を言えました。

そして、３人とも自分のことだけでなく、友だちや勝間田

小学校のみんなのことも考えている言葉でした。 

３人の堂々とした発表を全校のみんなのも、静かに聴

くことができました。あたたかな空気が体育館をつつん

でいました。 

きらりカードがぞくぞく集まっています！ 
 

 

 

 

 

すてきなカードをありがとうございます。いただい
たカードはお昼の放送で紹介し、その後、階段の掲
示板に掲示しています。勝間田小学校が、「きらりカ
ード」でいっぱいになったらうれしいです！ 

6年代表 

 僕が前期でがんばったことは、3つあります。 

1 つ目は、授業の内容を全員がわかるように説明

したことです。友だちが分からないと言ったとき、わか

りやすく説明をするように、言葉を考えたり、「ここまで

分かる？」と確認したりしながら、説明するように心が

けました。 

2 つ目は、分からないことがあったら、絶対にわか

るまで理解しようとしたことです。分からない問題をそ

のままにするのではなく、最後まであきらめずに、考え

たり、友だちに聞いて教えてもらったりして、納得する

までがんばりました。 

3 つ目は、あいさつです。あいさつをちゃんとしよう

と思ったきっかけは、運営委員会の皆さんの姿です。

毎朝、校門や学校内であいさつ隊をがんばっている

姿を見て、「すごいな。僕もがんばらないと！」と思いま

した。また、地域の人たちが僕たちに向かって、あいさ

つをたくさんしてくれたこともきっかけの一つです。元

気にあいさつをするようになりました。 

後期にがんばりたいことは、2つあります。 

1 つ目は、前期にがんばったことを継続して、もっ

とがんばるということです。せっかく、成長したと思える

ことなので、さらにパワーアップしたいと思いました。 

2 つ目は、下級生の皆さんと交流を増やすことで

す。普段の僕は、6 年生の友だちと話したり、遊んだり

することが多いです。勝間田小学校で過ごせる時間

もあと半年なので、同じ小学校の仲間として、下級生

の皆さんと交流を深めたいと思いました。 

小学校生活最後の一歩先を目指すために、なり

たい自分に向かって進んでいきたいと思います。 

うちの子が、お腹が痛くなってしまったので、学校
にお迎えに行きました。帰るときに、森島たいき君
が、「お大事にね」と声をかけてくれて、とてもうれ
しかったです。やさしいね。 

泉地えりこさんより 

勝間田夏祭りに参加してくれてありがとう！リズム
縄跳びも侍ソーランもたくさんの人に見てもらえ
てよかったですね！ 

武田てるみさんより 

先日、自宅に遊びに来たときに、玄関に入ったら、
「こんにちは！おじゃまします！」と元気よくあいさつ
をしてくれました。とっても気持ちのよいあいさつ
をありがとう！ 

川口こおさんのお母さんより 

お風呂のいすを洗ってくれました。そして、その後
は、肩もみもしてくれました。お母さんは疲れがと
れてうれしかったです。 

田中あゆはさんのお母さんより 

朝、横断歩道を渡るときに、あいさつをとっても元
気にしてくれてすてきでした。特に、高学年のお兄
さん、お姉さんたちは、停まってくれた車の人にも
会釈やあいさつをしていて、気遣いのあるすてき
な姿に感動しました。 

村松さんより 


